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8月7日（木）　例会報告
会長挨拶／幹事報告／会員増強月間に因んで／モンゴル現地活動報告

／会員・奥様誕生祝／ニコニコ大賞／その他

会長挨拶　　飯田正行会長
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　改めましてこんにちは。私も会長に就任してやっと１ヶ月が過
ぎまして、その間にダン魂、東京湾クルーズがあり、忙しい中で
バタバタしている間に１ヶ月が終わってしまいました。ダン魂は
平日開催でメンバーの参加人数も少なくて心配したのですが、参
加いただいた方にご協力いただき運営ができました。石井委員長、
石井健三直前委員長、お疲れ様でした。ウイークデーに関わらず
当日は２階、３階まで大変多くののギャラリーで盛大に開催でき
ました。つくば市の方でも評価をいただき、「来年も是非開催し

て欲しい」とお褒めの言葉をいただいております。サンセットクルーズは鬼沢委員長に大変お骨折りを
いただき素晴らしい納涼パーティになりました。
　８月は会員増強月間です。本日、木村さんと赤荻さんと二人承認承認になり70名になりました。私
も本会に入った時は先輩に「入れ」と言われて入会したのですが、それだけでは人数も増えていきませ
んので、ロータリークラブの何が良いのか、会費を払って入っていただく為に、何が良いのか考え直し
てみました。やはり人との繋がり、私が今年キーワードにしている「絆」ではないかと思います。色ん
な会がありますが、ここまで親密に話し合える仲間ができる会は少ないと思います。この会に入ること
が、奉仕団体ですので奉仕はしますが、奉仕を通じて人との繋がりを深めていく、親睦を通じて人との
繋がりを深めていく、そんな素晴らしい絆ができる団体と思いますので、もっとアピールし、会員それ
ぞれが、親密になっていただき、会員の拡大に繋げていただければと存じます。今日は盛りだくさんで
す。本日もよろしくお願いします。

幹事報告　　大堀健二幹事

　みなさんこんにちは。幹事報告を致します。
　本日第２回理事会が開催され、９月プログラムが承認されました。9月20日に移動例会があり、土浦
薪能鑑賞会が開催されます。10月には第１回職場訪問で10月24日土木研究所を予定しております。
　井田年度会計監査、飯田年度予算が決定しました。井田年度次期繰越運営活動資金が9,524,209円、
奉仕活動の次期繰越が1,517,330円と潤沢な資金がございます。活用しながら運営していきたいと思い
ます。ローターアクトの会計報告、直前会長幹事慰労会の会計報告がございました。
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　残念ながら退会届が出ており、昨年幹事を務められた鯨井さん
が７月末で退会となりました。本日、赤荻秀康さんと木村英博さ
んの２名が正会員として承認されました。
　例会変更が、石岡RC、土浦南RCさんから来ております。

会員増強月間に因んで　　中山正巳委員長

　会員増強月間に因んでということで、今日は木村さん、赤荻さ
んが承認され、70名になりました。最大84名位まで言った時代
がありましたが、徐々に近づきつつあります。私の役目ですが、
皆さんにご協力いただかなければできない委員会です。今後とも
どんどん承認したいと思いますが、そのメンバーを紹介していた
だかなければ増えません。10月に今年１回目の拡大の為のオリ
エンテーションを開催致します。８月、9月と２ヶ月間あります
ので、皆さんから推薦いただければと存じます。飯田会長もさっ

き言っておりましたが、つくば学園ロータリークラブのロータリアンとしての仲間がいると言うことが
今後の生活していく上で、糧になるのではないかと思います。拡大については、皆さんにお願いして
30周年には100名にしていきたいという希望を持っております。

モンゴル活動報告　　井田充夫直前会長

モンゴルの子供たちの現状と 児童館増築計画

モンゴルの現状

●市場経済体制への移行、地方からウランバートルへの移住が著
　しい。移住者の多くがゲル集落に住んでいる。 
●モンゴル全人口は約300万人だが、現在では、その内60%以上
　がウランバートルに集中 
●水道、電気、道路、暖房システム等、生活インフラ不十分。 2002年の土地私有化法承認後、国民１
　世帯あたり１区画（0.07ha）の土地を居住目的で、無償で私有権利が制定されるも、非計画的な居
　住地設定が問題に。
●排泄物処理、ゴミ投棄、冬場の石炭燃焼による大気汚染で環境問題が深刻化しつつある。 
●大半が共働きの世帯だが、生活レベルが低く、一ヶ月平均収入は 約30,000円程度。 
●国として、人口を増やす政策の一つとして、毎月18歳までの子供に手当として、毎月20,000Tug
　（約1,000円）を支給しているも不十分。
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●移住民と急増する人口のため、国策が追いつかず、保育所と学校不足が深刻化。 
　例：学校では、二人用の机を3名で使用したり、小学校の 1クラスの児童生徒数は50人超える 

ゲル集落の子供たちの様子

冬のウランバートル

11月〜3月まで　気温： -15〜-30℃
石炭燃焼による大気汚染深刻
子供たちは、外で遊べない。

モンゴルの学校制度

●小・中・高一貫校
●学校不足のため、複数シフトの授業体制
　　午前部： 朝8時〜12時半
　　午後部： 13時〜18時

子供達は、登校前と下校後は、自宅で過ごす
●留守番
●水汲みや、家事手伝い
●外で友達と遊ぶ
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カツジ子供センター設立経緯

チベット仏教のラマ
無事建設の儀式（お経）

新学期に合わせ、開所式

●2013年3月、モンゴル人ロータリー留学生と親睦が深かった
　故古本捷治氏の遺志に基づき遺族が故人へのご芳志をセンタ
　ー建設・設立基金として寄付。
●2013年4月、モンゴル日本文化教育交流協会のガンバート
　ル様より土地を、ご提供いただく
●同年6月8日、建設工事スタート 
●同年9月1日、開所式 
　　日本大使館および現地JICAへも報告 
●以降、モンゴル日本文化教育交流協会が運営を引き受ける。

カツジ子供センターの役割

●ゲル集落の子供たちを対象として以下の活動を実施
●安全な遊び場の提供
●友達と交流し、助け合いながら勉強や学習の場の提供
●管理人常駐で、子供達の学校外での総合発育の場を提供 
具体的な活動内容
●無料利用 （遊んだり、本を読だりする）
●有料利用 （宿題の手助けや親の帰宅までの学童保育的役割） 
開催イベント
●子供の日（6月1日）
●絵画コンテスト
●けん玉講習会　●日本語教育 

利用者の様子

絵画コンテスト けん玉講習会

子供の日 カレーパーティー
古本邦枝様が日本の
カレールーを寄贈

仲間と一緒が一番楽しい
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今後の活動内容
●補習授業を行う（数学、国語、日本語など）
●作家、画家など色々な分野の方々を招き、交流する
●様々な試合、コンテスト、行事（夏祭り、運動会など）を実
　施する
●将来的には日本にホームステイさせる 

利用する子供の数が増えている
カツジ子供センター増築の必要性

●利用者が増えており、施設の人口密度増加。
●勉強や読書をする“高学年児童”と、遊び中心の“幼稚〜低学年児童”が同じ部屋内で過ごしている。
●トイレ（仮設）が外のため、冬場の用足し環境が厳しい。

日本モンゴル文化協会の対応

より快適且つ効率的な児童館運営を目指し、2013年12月〜2014年3月まで会長（ガンバートル氏）
が日本の児童館を訪問、研修を受ける。 

�
●効率的な児童館運営と、子供の発育サポートを実現するには、勉強の場と遊び場を分離して、日本
の児童館にある小型体育館の設置が望まれるとの結論に至る。

増設プロジェクトによる効果

●児童館の居住性が大幅に改善され、モンゴルの子供たちが時間を有効活用出来る。
●季節問わず、思い切り身体を動せる環境作りで子供達の健康促進が期待される。
●安心して子供を預ける場の整備で、父母が働ける環境作りを後押し出来る。 

�
毎日を楽しく、生き生きとたくましく、思いやりのあるやさしい子ども達を育てることを目標とする 

タミルロータリークラブとの協力

●タミルロータリークラブ
　　ウランバートルのロータリークラブ
　　会員：28名
　　親クラブであるトールロータリークラブ（48名）から別れ、2008年設立。 
　　“子供の幸せ”をテーマに奉仕活動を実践。
　　会長のBatsaikhan氏は、旭鷲山の弟で、本人も日本に４年勤務した親日家。カツジセンターの
　　運営に賛同いただき、今後、つくば学園ロータリークラブと積極交流していく予定。
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会員・奥様誕生日
8月会員誕生日 8月奥様誕生日

石 井 健 三 5日 石 川 桂 子 5日
小 城　 豊 13日 北 島 昌 子 7日

大 木 真 由 美 15日
乙 田 純 子 16日
細 田 昌 子 17日
大 堀 優 子 18日

8月7日　会場スナップ
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8月7日㈭　ニコニコBOX　篠崎忠志副SAA

本日は、10名のニコニコでした。ご協力いただきありがとうございました。

本日の合計 ¥26,000.-

本年度累計 ¥195,000.-

阿 部 哲 次 先日のクルーズの会報を見て、大変楽しい様子が伺え、参加できなかった事本当に残念に
思いました。

飯 田 正 行 皆様のご協力でついに会員70名になりました。新入会員の赤荻さんと木村さんを皆さんよ
ろしくお願い致します。

大 堀 健 二 木村くん入会承認おめでとうございます。

岡 田 哲 也 石井委員長、鬼沢委員長お疲れ様でした。今回の広報より若干レイアウトが変わります。

鬼 沢 一 彦 納涼パーティご参加ありがとうございました。また、会長幹事慰労会のご利用ありがとうご
ざいました。先月の誕生祝のお礼を忘れました。ありがとうございます。

高 田 稔 美 木村さん、赤荻さん入会おめでとうございます。楽しくやりましょう。

中 山 正 巳 前週の納涼パーティ・東京湾クルーズ大変楽しい一日でした。鬼沢委員長他親睦委員会の
皆様ありがとうございました。岡田さんのFacebookの写真、皆さん幸せそうな笑顔でした。

馬 場 清 康 午後から大腸の内視鏡検査のため、今日は朝から絶食中。しかも昨日の三食は流動食だけ！
何もこんな日にウナギを出さなくても〜！今日を検査日に選んだこと一生悔いが残りそう？

前 島 正 基 ７月の誕生祝、ありがとうございました。引退した松井の背番号「？？」となりました。ま
た野球等のスポーツでケガをしない様にしたいと思います。

山 崎 幸 登 サンセットクルーズに参加させていただきました。役員さん準備お疲れ様でした。

プログラム予告　 • 8月 • 9月 • 地区関係 • ローターアクト

■　８　月　■

14日㈭ 休会 8月2日へ振替の為
21日㈭ 例会 ガバナー補佐事前訪問　中泉弘子様（土浦中央RC） 12:30〜
  2013-14年度決算・監査報告／2014-15年度予算（案）について
28日㈭ 例会 新入会員卓話「池田一郎会員・内田智宏会員」 12:30〜
  2012-13年度長期交換派遣アウトパウンド学生帰国の挨拶　大野沙世様

つくばオールロータリアンFacebook同好会は、つくばの３クラブのロータリアンとローターアクト、
インターアクトの情報などをFacebook上で共有しています。ぜひご活用下さい。
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つくば学園ロータリークラブ
〒305-0047　茨城県つくば市千現2丁目1番6
つくば研究支援センターA28
電話 : 029-858-0100　FAX : 029-858-0101
E-mail : gakuenrc@46gama.com

例会日　木曜日　12:30〜13:30

例会場　オークラフロンティアホテルつくば

　　　　つくば市吾妻1丁目1364-1

ホームページもご覧下さい
http://www.46gama.com/

友好クラブ
京都山城ロータリークラブ

（第 2650 地区）

4つのテスト
１．真実かどうか
２．みんなに公平か
３．好意と友情を深めるか
４．みんなのためになるかどうか
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本日のお客様
 米山奨学生 胡亜萍さん

8月7日㈭　出席報告　阿部哲次出席委員長

無断欠席ゼロ、出席率向上を目指して

会員数 出席数 欠席数 内無断
欠席数

出席
免除

メイク
ゲスト 出席率

68名 50名 18名 2名 4名 2名 78.78％

※出席率は暫定値

7月のあんたが大賞（ニコニコ大賞）

高 田 稔 美
７月７日に結婚10周年を迎えます。怒られてばかりの10年
でしたが、それはそれで良い10年でした。新年度もよろし
くお願い致します。

吉 岡 隆 久

５月16日に第１子が産まれ、妻の実家におりましたが、
いよいよ今週から自宅で面倒を見ることになりました。
子供に振りまわされながらも、楽しい毎日を送ってお
ります。


